

# Guanajuato y Chihuahua, “malos ejemplos”: Adán

## Arremete contra PAN.

Falta poco para que “se vayan los inútiles” de sus cargos; destapa a un oriundo de Salamanca

OMAR BRITO Y AVELINA GUEVARA  
GUANAJUATO

Durante su gira en busca de la coordinación de la defensa de la cuarta transformación, Adán Augusto López arremetió contra los gobiernos

panistas de Chihuahua y Guanajuato, y dijo que en este último ya pronto se irán “los inútiles”.

Señaló que en Guanajuato no se puede hacer mucho en materia de seguridad por la falta de coordinación con la Federación; en este mismo ejemplo puso a Chihuahua, por lo que aseguró que ambos estados “son ejemplo de lo que no se debe hacer”.

En su recorrido por Irapuato, Guanajuato, el ex secretario

de Gobernación aseguró que los guanajuatenses ya se cansaron de la administración actual, por lo que prometió que llegará la cuarta transformación a la entidad.

“No vamos a detenernos hasta que haya justicia social en Guanajuato. Aunque aquí todavía no se hace posible que dé inicio la cuarta transformación, no nos detendremos hasta que haya un buen gobierno.

“Más temprano que tarde ha-

brá un cambio, ya falta poco, más de un año y cuatro meses para que se vayan los inútiles que no hacen más que sangrar Guanajuato”, expresó.

Aseguró que diversos medios han inventado que usa recursos públicos, por lo que retó a que investiguen su paso por el gobierno de Tabasco y en la Secretaría de Gobernación, porque “se van a topar con pared”.

“Aquí hay compromiso, con-

vicción y entrega, eso es lo que nosotros le aprendimos a Andrés Manuel López Obrador, eso es lo que les duele.

“Le duele a ese aspirante a conquistador, *Cortesito el pe-*

*queño*, el del PAN, Marko Cortés, ahí anda diciendo que me llevé costales de dinero para financiar estos eventos, que vengan a ver cómo está la gente, que venga a ver cómo piensa y qué dice el pueblo de México”, recriminó.

Al respecto, el ex secretario de Gobernación puntualizó que gastará del dinero de sus ahorros entre 2 y 2 millones y medio de pesos para llevar a cabo sus recorridos en busca de la coordinación de la defensa de la cuarta transformación, antesala de la candidatura presidencial de Morena para 2024.

Antes, en conferencia de prensa en Aguascalientes, previo a trasladarse a Salamanca, Guanajuato, insistió en que pidió a Morena se donen los 5 millones de pesos que se le iban a entregar para los recorridos y que se le asignaron al resto de las *corcholatas*.

A pregunta expresa, detalló que los gastos que haga serán transparentados, “aunque no tengo obligación”.

Más tarde, ya en Salamanca, reconoció la entrega del morenista Ernesto Prieto Ortega y señaló que un nativo de esa ciudad será el próximo gobernador de Guanajuato, al agregar que, llegando Morena al estado, a ningún adulto mayor le faltará pensión.

“Yo sí sé que un nativo de Salamanca va a conducir los destinos de la cuarta transformación aquí en el estado, otro día ya vendré y les voy a decir su nombre, por lo pronto apoyen y ayuden a todos los que sean originarios de Salamanca”, apuntó. ■

